

Gerak Jalan Santai Universitas Medan Area Menyemarakkan Dirgahayu Republik Indonesia Ke 74

Posted on [August 19, 2019](#) by [admin](#)

0



Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-74, segenap civitas akademika Universitas Medan Area (UMA) dan siswa/i SMK/SMA/Sederajat se-kota medan mengikuti acara gerak jalan santai, Kamis (16/08).

Kegiatan yang diikuti sedikitnya 1.000 peserta tersebut, dilepas secara simbolis oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Baharuddin Siagian, SH, M.Si, Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Drs. M. Erwin Siregar, MBA, dan Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan M.Eng, M.Sc, dengan menempuh rute dari depan Kantor Pos Kota Medan Lapangan Merdeka, kemudian berjalan mengitari Jalan Perintis Kemerdekaan, lalu finish di kampus 1 Universitas Medan Area.

Sebelum melepas peserta gerak jalan santai, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Sumut Baharuddin Siagian menyampaikan bahwa jarak rute yang ditempuh pada gerak jalan tersebut dari Depan Kantor Pos Lapangan Merdeka sampai kampus 1 Universitas Medan Area Jl. Kolam No.1 Medan Estate jangan sampai ada terjadi masalah di jalan dengan mobil roda empat dan motor roda dua,'ujarnya.



Ini merupakan wujud rasa syukur kita kepada Allah SWT, karena sampai detik ini kita masih diberi kesehatan, untuk itu kita harus selalu menjaga kesehatan yang telah diberi. Pada gerak jalan santai tahun ini lebih meriah dari tahun-tahun sebelumnya yang sudah sekian kali dilakukan Universitas Medan Area.

Dari pantauan di lokasi, setelah menyelesaikan gerak jalan tersebut, sembari merehatkan tubuh, seluruh peserta juga dapat menikmati jamuan makanan dan minuman yang disediakan di depan gedung fakultas psikologi.

Selain itu peserta juga mendapatkan hiburan dan doorprize yang cukup menarik. Di mana, doorprize tersebut merupakan bentuk apresiasi dan partisipasi para civitas akademik Universitas Medan Area guna memeriahkan jalannya acara Gerak Jalan Santai HUT RI Ke-74 tersebut.

Fakultas Hukum UMA